

**RECORTA SU PRONÓSTICO PARA EL CRECIMIENTO DE LOS PAÍSES DEL G-20**

# Alerta Moody's que coronavirus frenará a la economía global

**Retos.** En México el escenario es poco alentador, pues la calificadora ve aún riesgos por la baja en los flujos de inversión privada

MARGARITA JASSO BELMONT

La agencia calificadora Moody's advirtió que el brote del coronavirus, también llamado Covid-19, tendrá una afectación en el intercambio comercial entre los países del mundo y por lo tanto habrá un impacto negativo en la economía global, que incluye a México.

A través de un reporte sobre el comportamiento de la economía de los países del G-20, la firma refirió que si bien la economía mundial ya enfrentaba un escenario complejo de tensiones comerciales y menor crecimiento, ahora los riesgos son graves en caso de que el coronavirus se convierta en una pandemia.

Ante ello, ajustó sus pronósticos de crecimiento global a la baja en dos décimas de punto porcentual, con lo que ahora prevé que las economías del G-20 crezcan a una tasa anual de 2.4% para este año.

En el caso de China, Moody's bajó su perspectiva de calificación a 5.2%, desde un 5.8% anterior, aunque para 2021 mantuvo su expectativa en 5.7%.

"El brote perjudicará en primer lugar a la economía de China, al reducir el gasto discrecional de los consumidores en transporte, comercio minorista, turismo y entretenimiento. Ya hay evidencia, de que las cadenas



de suministro están siendo interrumpidas, incluso fuera de China. Además, el bloqueo prolongado en China podría tener un impacto global", afirmó Madhavi Bokil, vicepresidente de Moody's.

Recordó que si el coronavirus se expande, habrá más interrupciones en las cadenas de suministro internacionales, además de que las empresas que operan en China enfrentarían pérdidas de producción, por un cierre de negocios y fábricas.

Mientras que las que operan fuera de China

también verían retrasos temporales en su producción, pues dependen de la llegada de insumos del país asiático.

En el caso de México, Moody's ya había recortado su pronóstico de crecimiento para este año al pasar de 1.3% a 1.0%, debido a riesgos internos como la falta de certidumbre en las inversiones, además de los retos por una economía externa débil. Ahora se sumarán los impactos negativos que tendrá el coronavirus, aunque esta enfermedad aún no tenga casos confirmados en el territorio mexicano.

